

---

**NEWS**

---



Beim Studieninfotag ging es in den Maschinenbau-Studiengängen hoch her  
Offene Labore und Austausch mit Studierenden und Professoren

---

**17.11.2022** | Beim landesweiten Studieninfotag ging es hoch her am eBike Prüfstand, im Industrie 4.0 Zentrum, beim Rennwagen auf dem Vierachsprüfstand, im Makerspace, im Labor für Additive Fertigung, im Labor für Digitalisierung im Maschinenbau, im Robotiklabor und im LaserApplicationsZentrum. Studierende und Professoren beantworteten den vielen Studieninteressierten Fragen zu den verschiedenen Maschinenbau-Studiengängen und zeigten, wie viele Gesichter der Maschinenbau hat. Die Studiengänge freuen sich schon auf ihre zukünftigen Studierenden. Noch mehr Eindrücke sind auf unserem Instagram-Account [maschinenbau.hsaalen](https://www.instagram.com/p/CIBZIMjtjuq/) zu finden: <https://www.instagram.com/p/CIBZIMjtjuq/>